



市長室だより

イエローバス

国道9号を走るイエローバスをよく見かけるようになりました。3月のダイヤ改正では、広瀬＝米子線で米子駅まで乗り入れる回数を増やし、また、4月1日からは、民間路線バスの減便に伴う対応として、安来＝竹矢線の運行を開始しています。松江市東出雲町まで乗り入れることになり、イエローバスが市境を越えて走っています。

ところで皆さんはこのイエローバスが東北地方で走っていることをご存知ですか。9年前に発生した東日本大震災による被災地の一つ、福島県相馬市でイエローバスを見ることができます。

震災後間もない平成23年、当時老朽化に伴い売却する予定だったイエローバス3台(中型2台、小型1台)を安来市から同市に寄贈しています。当時は仮設住宅に入居されている皆さんの移動手段として活用されました。実はその時の1台がまだ現役で、スクールバスとして利用されています。学校の課外授業時の児童の送迎をはじめ、公民館活動時の住民の足として活躍していると聞いています。

見慣れた黄色い車体ですが、ナンバープレートには「福島」の文字。不思議な感じがしますが、相馬市の皆さんに大切にに使っていただいていることに感謝します。震災から9年が経ちましたが完全な復興には未だ至っていません。寄贈したイエローバスには引き続き頑張ってもらい、震災からの復興を見届けてほしいものです。

市長短信



◀背面ガラスには「福島県安来市寄贈」と記してあるイエローバス。(画像提供…相馬市)

どげなかわ

2020 5 月号

もくじ

- 2 市長室だより
- 3 安来市職員募集
- 4 特集：令和2年度一般会計予算
まちの予算を報告します
- 8 人事異動
- 9 市立病院の経営報告
- 10 マイナポイント
- 14 たうんとぴっくす
- 16 健康の窓
- 17 新刊図書紹介
- 18 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- 28 新型コロナウイルス感染症
への対応(裏表紙)

別刷 市民カレンダー

5月の行事／日曜日・祝日診療など

加納美術館だよりは今月は休載します

今月の表紙

山頂へいざ参る

武者仲間の5人が甲冑を着て月山山頂へ。世の中の沈んだ雰囲気を変えようと願いを込めて登りました。

武者の姿で七曲りを上がるのは過酷ですが、5人は一歩一歩、力強く進んでいました。

撮影日／4月4日 場所／月山富田城跡(広瀬町富田)